

22.08.2017 – 10:00 Uhr

Charlie Chaplin réunit tous les âges pour les 100 ans de Pro Senectute



Modern Times © Roy Export SAS

Zurich (ots) -

Cette année, Pro Senectute fête ses 100 ans. Pour marquer l'événement, l'Orchestre Symphonique Suisse des Jeunes accompagne en live le film « Les Temps modernes » de Charlie Chaplin, projeté sur grand écran, dans le cadre d'une tournée cet automne. Sous la direction de Ludwig Wicki, célèbre chef d'orchestre spécialisé dans les bandes originales, quatre représentations exclusives auront lieu à Montreux, à Zurich, à Lugano et à Berne.

La bande originale du film de Charlie Chaplin « Les Temps modernes » sera interprétée par 60 jeunes musiciens talentueux des quatre coins de la Suisse dans le cadre de la tournée de concerts organisée pour le jubilé de Pro Senectute. Créée en 1936, cette œuvre de Charlie Chaplin traite de la crise économique. Le film porte un regard critique sur les conséquences de la mécanisation et de la rationalisation dans le monde du travail. Un parallèle peut être établi aujourd'hui avec la digitalisation.

Pour l'Orchestre Symphonique Suisse des Jeunes, ces concerts constituent « une toute nouvelle expérience », confie Nicole Benz, violoniste de 22 ans et présidente de la commission de musique de l'orchestre. « Certes, les bandes originales sont techniquement moins difficiles à jouer que, par exemple, une symphonie de Strauss. Mais accompagner le film exige un travail de synchronisation ardu. De plus, cette bande originale est pétillante de diverses influences allant du jazz au slapstick », explique-t-elle avec enthousiasme. Cet automne, les musiciens de l'Orchestre Symphonique Suisse des Jeunes convergeront depuis toutes les régions de la Suisse pour travailler la bande originale avec le chef d'orchestre Ludwig Wicki. A la tête du 21st Century Symphony Orchestra, celui-ci a assuré plusieurs premières mondiales de bandes originales. Les concerts de la tournée du jubilé auront lieu dans des salles réputées : Tonhalle Maag de Zurich (14.10), Auditorium Stravinski de Montreux (21.10), LAC de Lugano (22.10) et Kursaal de Berne (12.11).

Des jeunes jouent pour les personnes âgées

A l'ère de la digitalisation, 60 musiciens âgés de 15 à 25 ans jouent un classique du cinéma muet pour une organisation centenaire. Un événement qui permet de jeter des ponts entre plusieurs générations ! Eveline Widmer-Schlumpf, présidente de Pro Senectute Suisse depuis le mois d'avril, se dit ravie de l'engagement de l'orchestre : « J'aurai le plaisir d'assister au lancement de la tournée à Zurich. L'enthousiasme des jeunes musiciens est contagieux. Je trouve que ce projet reflète bien la Suisse d'aujourd'hui. Les jeunes et les moins jeunes ont besoin les uns des autres pour vivre ensemble dans les meilleures conditions. » Ne manquez pas cet événement

exceptionnel ! Vous trouverez tous les points de prévente sur www.prosenectute.ch/concert.

Contact:

Pro Senectute Suisse
Judith Bucher, responsable des médias
Téléphone : 044 283 89 57
e-mail : medien@pro-senectute.ch

Medieninhalte



Un classique du cinéma avec la musique live: "Les Temps modernes" de Charlie Chaplin / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100002565 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Pro Senectute/Copyright: Roy Export S.A.S"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002565/100805835> abgerufen werden.